

VILLARES DE LA REINA

La Reina Berenguela volverá a pasear por la localidad ocho siglos después

La obra 'Grande, prudente y sabia La reina Berenguela', que se presentará del 6 al 9 de diciembre, contará con la participación de 60 personas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Villares de la Reina ha querido recordar a quien da nombre al municipio y a uno de los personajes que marcaron el devenir de la localidad, la Reina Berenguela, quien vivía a temporadas en una casa-palacio que tenía en el pueblo salmantino.

De su paso por allí, ocho siglos después, hay todavía huellas en la localidad como parte de la iglesia, la lámpara que ilumina el templo, los símbolos del escudo y su impronta en asuntos de importancia para los reinos de León y Castilla.

Así lo indicaron los promotores de un acto que recordará a la monarca en Villares, concretamente una obra de teatro titulada 'Grande, prudente y sabia La Reina Berenguela', que se estrenará y representará todas las tardes, a las 19:00 horas, del 6 al 9 de diciembre en la iglesia.

El motivo de promover ahora esta



Maribel Iglesias, María Francisca Teresa Polo Iglesias, Julián Barrera, José Martín y Javier de Prado. :: LAYA

función, creada para la ocasión, es que en 2018 se celebra el octavo centenario de la Universidad de Salamanca (USAL), que se gestó con ella como uno de los principales artífices y que tuvo a su marido como ejecutor responsable del proyecto, Alfonso IX.

En su presentación en el Palacio La Salina, el delegado del área de Cultura de la Diputación, Julián Barrera, el alcalde de Villares, José Martín Méndez, la concejala del municipio, Teresa Polo, el responsable de la pro-

ducción, Javier de Prado, y la profesora del Instituto de las Identidades Maribel Sánchez, destacaron el «fuerte esfuerzo» con un año de trabajo para hacer posible este «reto».

Tal y como añadió la concejala de Cultura de Villares de la Reina, Te-

resa Polo, «hace 800 años la reina Berenguela paseaba por las calles de nuestro pueblo», una historia que han querido «dar a conocer para que nuestros habitantes conozcan su cultura y arraigo».

Unas 60 personas, desde niños hasta personas mayores y «prácticamente todos» vecinos de Villares, participarán en la representación para dar vida a las vicencias de la hija de Alfonso VIII, esposa de Alfonso IX, madre de Fernando III y abuela de Alfonso X 'El Sabio'.

Javier de Prado explicó por su parte que es la primera vez que se hace en el pueblo un montaje de esta envergadura. «No tenemos compromiso con el éxito pero sí con el trabajo», señaló, explicando que además de la reina Berenguela, la convocatoria es un homenaje a las mujeres.

También detalló que el extraordinario montaje –muy participativo y movido y con un esfuerzo técnico muy importante– que se llevará a cabo en Villares de la Reina estará protagonizado por el «gran dramaturgo» Miguel Murillo. Y adelantó que todos los guiones son originales y que la actuación estará integrada por el grupo de teatro Lazarillo de Tormes, muy vinculado con la localidad, además de los grupos de canto y percusión o el coro polifónico de la Escuela Municipal de Música.

Para asistir a las representaciones, el Consistorio de Villares reparte invitaciones gratuitas en la biblioteca municipal, así, de completarse el aforo en las cuatro sesiones programadas, unas 1.000 personas disfrutarán de 'Grande, prudente y sabia La Reina Berenguela'.

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento crea el primer parque integral para niños con discapacidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La concejala de Parques y Jardines, Marta Labrador, presentó ayer el primer parque infantil integral para niños con discapacidad, que está ubicado en el paseo del Cementerio de Santa Marta. Se trata de un nuevo espacio para estos pequeños con necesidades especiales que constará de diversos elementos adaptados como un juego de camión de bomberos, un muelle individual, un camión tobogán dumper y un columpio de integración con arnés y a lo que se unirá un panel informativo acerca de los mismos, todo ello asentado en una superficie de 270 metros cuadrados.

Este parque, de uso público, está pensado para que lo utilicen los niños que sufren discapacidad, puesto que aunque en el municipio existen diversos parques adaptados, no había hasta la fecha un parque integral de uso exclusivo para ellos.

La instalación ha supuesto una inversión municipal de 18.000 euros que han sido destinados a acondicionar el espacio en el que se ha instalado y a la compra de los nuevos elementos del parque.



El alcalde y la concejala, en el nuevo parque. :: WORD

Con esta instalación se alcanzan casi las 60 intervenciones durante esta legislatura en materia de parques repartidos por toda la localidad.

El Ayuntamiento ha mostrado durante estos cuatro años, como manifestó la concejala del área, Marta Labrador, «un especial interés por la creación y renovación de parques

que puedan ser utilizados por todo tipo de niños, como demuestra el hecho de que se ha intervenido en casi sesenta de ellos, ya sea para crear algunos nuevos, ya sea para renovarlos e incluyendo elementos adaptados, consiguiendo que Santa Marta se convierta en una de las localidades con mayor número de parques biosaludables, verdes e infantiles».

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Continúa el proceso para la adjudicación del servicio de limpieza del municipio

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada aprobó en el pleno municipal celebrado el jueves el requerimiento de documentación a la empresa con mayor puntuación en el proceso de contratación de los servicios de Limpieza y Recogida de Residuos urbano con transporte a vertedero.

Según se informó, se reunió ya la mesa de contratación, se ha procedido a la valoración de las ofertas presentadas por los dos licitadores y de la documentación requerida que justifica que los servicios pueden llevarse a cabo en los términos exigidos con los presupuestos presentados por las dos empresas.

La nueva contratación, según explicó el portavoz del Equipo de Gobierno, Ángel Manso, supondrá importantes mejoras en el servicio de limpieza del municipio. Además de la profesionalización del servicio, se incorporarán contenedores con mayor capacidad de la actual y de carga lateral con las ventajas que conlleva, entre otras la eficiencia en cuanto al coste y el gasto energético. Ade-

más se mejorará la estética del municipio ya que las bolsas no podrán sobresalir. Respecto a la limpieza viaria, se incorporará también la recogida de restos de poda y se establecerá mayor frecuencia de limpieza.

Todos los grupos políticos, a excepción de Izquierda Unida, apoyaron el requerimiento a la empresa con mayor puntuación para que presente en el plazo de diez días la documentación exigida para poder proceder después a la adjudicación definitiva.

Ángel Manso explicó también que el Ayuntamiento de Carbajosa continuará realizando un esfuerzo en la generación de empleo directo y seguirá contratando de forma temporal al mismo número de trabajadores que hasta ahora «sólo que será para otros servicios municipales».

En el pleno municipal se procedió también a la aprobación (con la abstención de IU) de la moción presentada por la concejala de UPyD, para instar al Gobierno a que comience a trabajar en el proyecto de ley para erradicar la violencia contra la infancia.